

21. August 2019

## Luther berät Vorwerk bei IT-Zentralisierung

**Das Wuppertaler Unternehmen Vorwerk hat im Rahmen einer Umstrukturierung seinen gesamten IT-Bereich zentralisiert und in eine Service GmbH ausgegliedert. Luther hat Vorwerk bei dem Projekt rechtlich beraten.**

Die Vorwerk & Co. KG ist ein 1883 gegründetes Familienunternehmen und beschäftigt knapp 13.000 Mitarbeiter. Der Konzern fertigt und vertreibt vorwiegend Haushaltsgeräte, darunter die Multifunktions-Küchenmaschine Thermomix. Die Produkte sind in rund 80 Ländern erhältlich.

Im Wege der umwandlungsrechtlichen Spaltung wurden die IT-Bereiche von verschiedenen Konzerngesellschaften auf die zuvor gegründete Konzerngesellschaft Vorwerk Services GmbH, die zu 100% der Vorwerk-Gruppe angehört, übertragen. Der gesamte Prozess dauerte mehr als ein Jahr. Dank intensiver Zusammenarbeit aller Beteiligten und Vorabstimmung mit den Handelsregistern konnten die Spaltungsmaßnahmen erfolgreich umgesetzt werden.

Luther hat den Prozess umfassend in den Bereichen Gesellschafts-, Arbeits- und IT-Recht begleitet. Die Federführung lag bei den Essener Partnern Dr. Arndt Begemann und Dr. Cédric Müller.

### **Für Vorwerk:**

Luther, Corporate / M&A: Dr. Arndt Begemann, Dr. Cédric Müller (beide Federführung), Dr. Philipp Honisch

Luther, Employment: Paul Schreiner, Klaus Thönißen, Nina Stephan

Luther, IP / IT: Dr. Maximilian Dorndorf

Vorwerk, intern: Daniela Paul, Matthias Hickmann

---

### **Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH**

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 380 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie in Shanghai, Singapur und Yangon in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Weitere Informationen finden Sie unter: [www.luther-lawfirm.com](http://www.luther-lawfirm.com)

---

### **Pressekontakt**

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH  
Anna-Schneider-Steig 22  
50678 Köln

Marie Lingenthal  
[marie.lingenthal@luther-lawfirm.com](mailto:marie.lingenthal@luther-lawfirm.com)  
Telefon +49 221 9937 10336